

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos **Mario, Jorge, Patxi y Víctor**, cuatro amigos de 2.º de bachillerato **aficionados al deporte**. Sin embargo, en el pueblo en el que vivimos, de apenas 5000 habitantes, solo existe la posibilidad de jugar en el equipo de fútbol o de balonmano. También tenemos un gimnasio y unas piscinas climatizadas, aunque no son demasiado grandes.

Un día, pensando en un negocio que pudiese triunfar (no en nuestra localidad, pero quizá en Soria, muy cerca de donde vivimos), pensamos que un **club deportivo** en el que practicar todos aquellos deportes que nos gustan (pádel, fútbol sala, boxeo, zumba, y sobre todo *fitness*), sería una buena opción. Además, planteamos que estaría muy bien que, además de instalaciones deportivas, contase con salas de fisioterapia y cuidado personal, así como un restaurante de comida rápida y sana que, aunque resulte paradójico, es posible. De ahí surge “**Squash Fitness Club**”, un proyecto ambicioso creado con mucho entusiasmo y visión.

